



## Proyectan construcción de nuevo Centro de Salud Mental en la Pitrufquén

● La construcción de un moderno Centro de Salud Mental, Cosam, es uno de los proyectos que el Ministerio de Salud, a través por el Servicio de Salud Araucanía Sur, busca concretar mediante un trabajo en conjunto con el municipio de Pitrufquén en los próximos meses.

Así se conoció tras la reunión sostenida por la alcaldesa Jacqueline Romero con el director del Servicio de Salud Araucanía Sur (SSA Sur), Vladimir Yáñez, quienes además de concordar la importancia y avances de la iniciativa, visitaron el terreno donde se emplazaría este moderno Cosam en el sector El Alto.

En la cita, el director del SSA Sur, Vladimir Yáñez, sostuvo que este proyecto sería relevante para el Ministerio de Salud puesto que brinda un nuevo espacio a la atención de la salud mental de la población de Pitrufquén, reforzando la Red de Salud Mental existente en la región.

El terreno, que fue visitado por ambas autoridades y sus equipos, permitiría la edificación de un recinto de 500 metros cuadrados de superficie.

CS